

Peringati Hari Sumpah Pemuda 2022, Pemkab Kukar Gelar Trail Adventure Blukar Idaman

written by Admin | November 12, 2022



Kutai Kartanegara, biwara.co – Bupati Kutai Kartanegara (Kukar) Edi Damansyah bersama Sultan Kutai Kartanegara Ing Martadipura Aji Muhammad Arifin, Kapolres Kukar AKBP Hari Rosena dan Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispora) Kukar Aji Ali Husni, melepas Ratusan Rider se-Kalimantan Timur (Kaltim) maupun Luar Kaltim, yang mengikuti Trail Adventure Blukar Idaman, di halaman parkir Stadion Aji Imbut Tenggarong Seberang, pada Sabtu (12/11/2022).

Dalam kegiatan itu, Bupati Edi Damansyah, memberikan apresiasinya atas kegiatan tersebut, yang telah mengumpulkan para rider untuk berpetualang disekitaran Tenggarong Seberang

dengan melewati rintangan yang cukup menantang dan memacu adrenalin.

“Blusukan di alam Kukar ini sekaligus mengenalkan kepada para rider yang sebagian pesertanya dari luar, untuk melihat tempat-tempat wisata Tenggara Seberang yang mempunyai keindahan alam yang menarik untuk ditelusuri,” ujarnya.

Dirinya, berharap dengan terlaksananya Trail Adventure Blukar Idaman ini, bisa memberikan dampak yang positif bagi masyarakat sekitar dalam perputaran perekonomian rakyat.

“Dengan berkumpulnya para rider ini nantinya bisa berbelanja di Kukar, maka para pelaku UMKM bisa terbantu, dan semoga kegiatan ini bisa berjalan dengan lancar hingga ke garis finish sore nanti, para peserta bisa menikmati suasana alam dengan baik tentunya,” tandas Edi sapaan akrabnya.

Ditempat yang sama, Kepala Dispora Kukar Aji Ali Husni, menjelaskan kegiatan Trail Adventure Blukar Idaman sebenarnya sudah menjadi kegiatan rutin yang diadakan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar melalui Dispora.

“Namun karena terkendala adanya Covid selama kurang lebih 2 tahun terakhir, maka kegiatan ini baru sekarang lagi dilaksanakan,” ungkapnya.

Kegiatan tersebut, diikuti sebanyak 850 orang rider yang berasal dari Kaltim hingga luar Kaltim.

“Kegiatan ini dilaksanakan memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2022, dimana Dispora Kukar bersama komunitas Ready Trail Refreshing (RTR) Tenggara untuk melaksanakan kegiatan ini dan bekerjasama dengan OPD terkait,” ujar Ali sapaan akrabnya.

Rangkaian kegiatan, kata Ali, dilaksanakan selama 2 hari yang sebelumnya dilakukan bhakti sosial dengan membagikan sembako kepada warga yang kurang mampu, juga membagikan seragam sekolah ke desa-desa yang dilewati para rider.

“Dengan begitu masyarakat sekitar bisa merasakan hal positif dari kegiatan ini. Dimana start awal, di halaman parkir ini tempat acara yang nantinya setelah berpetualang menempuh 45 KM, sorenya mereka akan kembali ketempat berkumpul semula dimana tempat ini disiapkan untuk para UMKM berdagang,” jelasnya.

Dirinya mengatakan, bahwa ada 5 desa yang akan dilewati oleh para rider di Tenggara Seberang, perkiraan pukul 15.00 wita sore para rider sudah kembali.

“Acara dilanjutkan pada malam harinya pengundian hadiah door prize dan pembagian hadiah utama berupa 1 Mobil, 1 motor trall, 4 Sepeda motor dan hadiah hiburan lainnya,” pungkas Ali. *(Cyn/Adv/KominfoKukar)*